

martes, 21 de marzo de 2023

# La Feria del Ecoturismo y las Tradiciones Rurales de Las Navas de la Concepción muestra el potencial patrimonial, gastronómico y paisajístico de esta localidad de la Sierra Morena de Sevilla

## El próximo viernes y hasta el domingo se celebrará la XI edición con 36 stands en el centro del pueblo

El próximo viernes arranca la XI edición de la Feria del Ecoturismo y las Tradiciones Rurales de Las Navas de la Concepción, que se celebrará hasta el domingo, 26 de marzo. Así lo ha confirmado el alcalde de la localidad, Andrés Barrera que, con el presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha dado a conocer la programación y los objetivos que persigue este evento.

A lo largo de estos últimos años esta cita, cada vez más conocida por los amantes de la naturaleza y las tradiciones, tiene como objetivo desvelar el potencial patrimonial, gastronómico, medioambiental, natural y paisajístico que posee este municipio de la Sierra Morena de Sevilla, a fin de promover visitas responsables que conciencien a los turistas sobre la importancia del cuidado del medio ambiente.

El alcalde, Andrés Barrera, ha explicado que esta Feria contiene un 'amplio abanico de actividades en las que, entre otras, ponemos en valor la riera de Ciudadreja, nuestro patrimonio natural muy importante para un pueblo como es Las Navas de la Concepción'.

A lo largo de los 36 stands disponibles estará representada la gastronomía de Las Navas y la del conjunto de la Sierra Morena de Sevilla, con las carnes, chacinas y miel, además de productos como el cuero y la realización de talleres de aromas y de encapsulado de resina, a cargo de la bióloga y emprendedora, María José Garzón, natural de este municipio, así como otros vecinos que realizarán talleres de corcho y de cestería.

Otra de las propuestas, como ha explicado Barrera, para esta XI edición de la Feria de Ecoturismo y las Tradiciones Rurales consiste en la realización de rutas de senderismo hacia El Mirador que, situado sobre el antiguo depósito del agua, puede apreciarse buena parte de la comarca de la Sierra Morena. Asimismo, se puede visitar la iglesia de la Purísima Concepción y la almazara de aceite y se rendirán homenajes a los rehaleros y a la mujer rural.



## COMUNICACION

También habrá actividades para los más pequeños y la Feria concluirá con un 'gran perol popular' para degustar la carne de caza, que será preparado para todas aquellas personas que se acerquen a Las Navas, ha expresado el alcalde.

Como novedad este año, la Feria cambia de ubicación y del recinto ferial pasa a celebrarse en el centro del pueblo, en la Plaza de España.

Barrera ha explicado que Las Navas de la Concepción recibe muchas visitas ya que 'entre el Ayuntamiento y la Diputación hemos conseguido recuperar los molinos, los senderos de la rivera del Ciudadreja y la puesta en marcha del parking para autocaravanas. Todo ello hace que últimamente el pueblo sea mucho más visitado. Entre semana nos visitan turistas extranjeros, lo que supone un impulso más para la economía de un pueblo que depende mucho del olivar y del corcho al ser de montaña, un pueblo serrano donde los recursos que tenemos proceden del campo. Este plus que estamos dando con el turismo se está dejando notar en Las Navas, un pueblo que quizás sea el municipio de la Sierra Morena que, en materia turística, estaba más rezagado', ha subrayado.

Por su parte, el presidente Villalobos ha expresado que Las Navas 'es objetivo uno de la Diputación, así como todos los pueblos pequeños, rurales y alejados de la capital porque entendemos que si la Diputación no está detrás de ellos, puede provocarse esa despoblación que nos preocupa y ocupa. Y todo eso hay que plasmarlo en los presupuestos generales de las instituciones, escuchar las propuestas de los alcaldes y alcaldesas y dejarles autonomía municipal para que empleen las inversiones en las necesidades de cada uno de sus municipios'.